

生後会新闻



6月号 令和5年6月29日発行 発行元:生徒会執行部 早口・嘉江

高校総体を終えて











高校総体県予選を終えた部活動生から、大会の感想を頂きました。 今回の大会で引退される3年生の皆さん、3年間お疲れ様でした。

男子バレーボール部

1回戦、敗戦という形にはなりましたが、この悔しさをバネに最後の大会に向けて、全員で切磋琢磨しあいながら、 頑張っていきたいと思います。 <u>池田匠建さん</u>

女子バレーボール部

自分たちのバレーができて、勝てると思ったのに、負けたのが悔しかったけど、今までで一番楽しい試合でした。

大崎香音さん

男子バドミントン部

みんな一勝することはできたが、悔いが残った試合もあったので後輩たちには次の大会で悔いが残らないような試合をしてほしい。 谷村航さん

女子バドミントン部

団体・ダブルス・シングルスどれも一勝することができたので、よかったです。 楠田瑞侑さん

| 女子カヌ一部 環境が悪く、落ちてしまった人もいますが、男女どちらとも総合優勝でき、みんなでインターハイに行くことが決まったので、よかったと思います。 山千絵梨さん

ングル・ペフ

自分以外初心者で、大会に間に合うかわからない状況だったが、日々の練習を頑張り、大会ではシングル・ペア・フォア、みんなこげてペアとフォアでインターハイに出場できて嬉しかった。 世門憂汰さん

バスケットボール部

男子カヌー部

一日一日の練習で習った技術すべては発揮することはできなかったが、今までの練習を十分に発揮できたので、とてもいい試合だった。 <u>森勝成さん</u>

陸上部

自己ベストには届かなかったけど、楽しくレースができたので良かったです。 畠山大都さん















~情報処理科 検定への意気込み~

初めての検定なので、受かるように頑張りたいです! 1年 西 みらの

今までの頑張りを無駄にしないようにして合格したいです 2年 吉元 夢希也

全検定、合格目指して、頑張ります! 3年 大崎 香音